



KirchenVolksBewegung

Bundesweite Kontaktadresse:

»Wir sind Kirche« c/o Christian Weisner
Postfach 65 01 15
D-81215 München
Tel.: +49 (0)8131-260 250
Fax: +49 (0)8131-260 249

E-Mail: info@wir-sind-kirche.de
Internet: www.wir-sind-kirche.de

»Wir sind Kirche« • Postfach 65 01 15 • D-81215 München

»Wir sind Kirche e.V.«

Bundesweites Spendenkonto: 18 222 000
Darlehnskasse Münster e.G. (BLZ 400 602 65)

IBAN: DE07 4006 0265 0018 2220 00
BIC: GENODEM1DKM

Der Verein *Wir sind Kirche* e.V. ist vom Finanzamt
Böblingen unter der Nummer 56002/04310
als steuerbegünstigter kirchlicher Verein anerkannt.

Anfang März 2014

Jetzt ist die Zeit der Entscheidungen ...

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde der KirchenVolksBewegung!

In diesen Tagen und Wochen stehen sehr wichtige Entscheidungen an für die Zukunft der römisch-katholischen Kirche in Deutschland. Wer wird **neuer Vorsitzender der Deutschen Bischofskonferenz**? Wie, wann und mit wem werden die **Bischöfsstühle in Erfurt, Passau, Freiburg, Köln und Hamburg** besetzt? Wird dabei das Kirchenvolk endlich mehr eingebunden, wie es *Wir sind Kirche* fordert und der Essener Bischof Franz-Josef Overbeck jetzt durchaus für möglich hält? Welche Rolle spielt dabei der neue Nuntius Erzbischof Dr. Nikola Eterovic?

Noch entscheidender wird aber sein, dass **endlich die schweren Hypotheken bewältigt werden, die die Glaubwürdigkeit unserer Kirche nach innen und nach außen seit Monaten belasten**: das unsägliche Hin und Her um den Limburger Bischof Tebartz-van Elst, die in diesem Zusammenhang auch im Erzbistum Köln und anderswo bekannt werdenden finanziellen „Ungereimtheiten“, das äußerst ungeschickte Agieren beim Weltbild-Verlag oder das längst überfällige Forschungsvorhaben zur sexualisierten Gewalt.

Aus Rom kommen überwiegend positive Nachrichten und es hat einen vor einem Jahr nie für möglich gehaltenen Stimmungsumschwung und bereits substantielle Reformen gegeben. **Wann aber wird endlich der Reformkurs von Franziskus in Deutschland spürbar?** Die Widerstände durch konservative Seilschaften, von denen Franziskus wiederholt spricht, sind leider gerade auch in unserem Land wohl immer noch sehr stark.

Deshalb ist es so wichtig, dass wir uns **zusammen mit anderen Reformkräften für eine evangeliums- und konzilsgemäße Erneuerung unserer Kirche einsetzen**: in der Lehre und Pastoral (Stichwort: Familien-Synode), in der Struktur (Stichwort: Kurienreform) und in der Leitung (Stichwort: Bischofsprofil und Bischofsauswahl).

- **Unterstützen Sie den Reformkurs von Franziskus**, wo immer Sie können und verbreiten Sie z.B. unsere **Sonderveröffentlichung „Vom Bohren dicker Kirchenbretter“** in Ihrem Umfeld!
- **Kommen Sie nach Regensburg**: zur **Bundesversammlung im März** und zum **Katholikentag im Mai!**
- **Machen Sie auch weiterhin die Arbeit der KirchenVolksBewegung mit Ihrer Spende möglich!**

Das **beiliegende Frühjahrs-Info 2014** informiert über die vielfältigen Aktivitäten und Initiativen der KirchenVolks-Bewegung in Deutschland und weltweit. Laufend aktualisierte Informationen finden Sie auf unserer Webseite.

Mit allen guten Wünschen für einen frühlingshaften Aufbruch grüßen wir Sie im Namen des Bundesteams

Sigrid Grabmeier

Magnus Lux

Christian Weisner

- ➔ **Vordrucke für Ihre Bestellung**, Einzugsermächtigung und Überweisung finden Sie **auf der Rückseite**.
- ➔ **Spenden sind auch per Email möglich**, ganz einfach OHNE Online-Banking unter **www.wir-sind-kirche.de** !
- ➔ **Wir bitten auch um freundliche Beachtung der Beilage des Gütersloher Verlagshauses!**

